

يواجه الكثيرون صعوبة في إتقان مهارة التعبير عن النفس باللغة الإنجليزية، سواء كان ذلك بصيغة رسمية للجامعة أو العمل، أو لإتمام مشروع دراسي، لذلك، جمعنا عدة نماذج للتحدث عن النفس والهوايات باللغة الإنجليزية لمن يحتاجها، كما وفرنا تلك النماذج بصيغ جاهزة للتحميل، وهذه النماذج تتضمن مجموعة متنوعة من المواضيع والأساليب التي يمكن استخدامها لتلبية احتياجات مختلفة، مما يساعد الأفراد على تقديم أنفسهم بطريقة واثقة ومنظمة في مختلف السياقات.

تكلم عن نفسك بالانجليزي

فيما يلي نموذج يحتوي على كيفية التكلم عن النفس باللغة الإنجليزية و مترجم للغة العربية [هنا](#).

Hello, my name is [Your Name]. I am currently a student at [Your School/University], majoring in [Your Major]. I have always been passionate about [Your Interests/Hobbies], and I spend a lot of my free time engaging in these activities. In addition to my studies, I enjoy reading, playing sports, and volunteering in my community. My goal is to pursue a career in [Your Career Goal], where I can use my skills and knowledge to make a positive impact. I am also very interested in learning new languages and cultures, as I believe this broadens my perspective and helps me connect with people from different backgrounds. I am a dedicated and hardworking individual, always striving to achieve my best in everything I do. Thank you for taking the time to get to know a little about me.

مرحبًا، اسمي [اسمك]. أنا حاليًا طالب في [مدرستك/جامعتك]، أتخصص في [التخصص]. لقد كنت دائمًا شغوفًا بـ [اهتماماتك/هواياتك]، وأقضي الكثير من وقت فراغي في ممارسة هذه الأنشطة، بالإضافة إلى دراستي، وأستمتع بالقراءة، وممارسة الرياضة، والتطوع في مجتمعي، وهدفي هو متابعة مهنة في [هدفك المهني]، حيث يمكنني استخدام مهاراتي ومعارفي لإحداث تأثير إيجابي، وأنا أيضًا مهتم جدًا بتعلم لغات وثقافات جديدة، لأنني أعتقد أن هذا يوسع آفريقي ويساعدني على التواصل مع الناس من خلفيات مختلفة، وأنا شخص مكرس ومجتهد، أسعى دائمًا لتحقيق أفضل ما لدي في كل ما أفعله. شكرًا لك على تخصيص الوقت للتعرف عليّ قليلًا.

كيف اعبر عن نفسي بالانجليزي قصير

فيما يلي نموذج كيف اعبر عن نفسي بالانجليزي قصير:

My name is [Your Name], and I am from [Your Country]. I am a social and life-loving person who enjoys spending time with my family and friends. I also love traveling and learning about new cultures. One of my favorite hobbies is reading, as I enjoy learning new things and expanding my knowledge. I also love writing, as I find it a great way to express my thoughts and feelings.

I also enjoy exercising, as it helps me relieve stress and improve my health. Additionally, I love painting, as it allows me to express my creativity.

I believe that hobbies are important because they make our lives more exciting and fulfilling. They help us learn new things, develop our skills, and be creative. They also help us relax and relieve stress.

أنا اسمي [اسمك]، وأنا من [اسم البلد]. أنا شخص اجتماعي ومحب للحياة، وأحب قضاء الوقت مع عائلتي وأصدقائي. كما أنني أحب السفر والتعرف على ثقافات جديدة. من هواياتي المفضلة القراءة، حيث أحب تعلم أشياء جديدة وتوسيع معرفتي. كما أنني أحب الكتابة، حيث أجد فيها وسيلة للتعبير عن أفكاري ومشاعري.

أحب أيضًا ممارسة الرياضة، حيث أجد فيها وسيلة للتخلص من التوتر وتحسين صحتي. كما أنني أحب الرسم، حيث أجد فيه وسيلة للتعبير عن إبداعي.

أعتقد أن الهوايات مهمة؛ لأنها تجعل حياتنا أكثر إثارة وفائدة. فهي تساعدنا على تعلم أشياء جديدة وتطوير مهاراتنا والإبداع. كما أنها تساعدنا على الاسترخاء والتخلص من التوتر.

وأنا أتمنى أن استمر في تطوير هواياتي وتعلم أشياء جديدة في المستقبل. كما أتمنى أن أتمكن من استخدام هواياتي لمساعدة الآخرين.

I hope to continue developing my hobbies and learning new things in the future. I also hope to use my hobbies to help others.

كيف تعرف نفسك بالانجليزية في المقابلة الشخصية

في المقابلة الشخصية من المهم أن تقدم نفسك بثقة ووضوح، وفيما يلي نموذجًا لتعريف نفسك باللغة الإنجليزية خلال مقابلة شخصية متبوعًا بالترجمة إلى العربية:

Interviewer: Can you tell me a little about yourself?

You: Sure! My name is [Your Name], and I recently graduated from [Your University] with a degree in [Your Major]. I have always been passionate about [Your Field/Industry], which led me to pursue this career path. During my time at university, I completed several internships where I gained practical experience in [Related Skill/Experience]. I also worked on various projects that helped me develop my skills in [Relevant Skill]. In my previous role at [Your Previous Company], I was responsible for [Your Responsibilities], which allowed me to further enhance my abilities in [Relevant Skill/Responsibility]. I am a highly motivated and dedicated individual, always striving to achieve excellence in everything I do. I am excited about the opportunity to bring my skills and experiences to [Company Name] and contribute to the team's success.

المقابل: هل يمكنك أن تخبرني قليلاً عن نفسك؟

أنت: بالتأكيد! اسمي [اسمك]، وقد تخرجت مؤخرًا من [جامعتك] بدرجة في [تخصصك]. لطالما كنت شغوفًا بـ [مجالك/صناعتك]، مما دفعني لمتابعة هذا المسار الوظيفي، وخلال فترة دراستي في الجامعة، أكملت العديد من التدريبات حيث اكتسبت خبرة عملية في [مهارة/خبرة ذات صلة]، كما عملت على مشاريع مختلفة ساعدتني في تطوير مهاراتي في [مهارة ذات صلة]، في دوري السابق في [شركتك السابقة]، كنت مسؤولاً عن [مسؤولياتك]، مما أتاح لي تعزيز قدراتي في [مهارة/مسؤولية ذات صلة]، أنا شخص متحمس ومكرس، أسعى دائمًا لتحقيق التميز في كل ما أفعله، أنا متحمس لفرصة جلب مهاراتي وخبراتي إلى [اسم الشركة] والمساهمة في نجاح الفريق.

تكلم عن نفسك بالانجليزي pdf

يمكن الوصول إلى ملف تكلم عن نفسك بالانجليزي بصيغة pdf مباشرةً "من هنا"، حيث يحتوي هذا الملف على مجموعة من طرق التعلم كيفية التكلم عن نفسك باللغة الإنجليزية.